

保護者の皆さまへ

五橋中学校親師会会長 齊藤 良太
文教・保体委員長 永沼 真由美

＜第2回行事「紅茶講座」を終えて＞ 文教・保体委員会からのご報告

晩秋の候、皆様におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

文教・保体委員会では、去る11月14日（火）に31名の保護者の皆さまにご参加いただき、紅茶の専門家としてご活躍の阿部 素先生をお招きして「紅茶講座」を開催いたしました。

講座は、インドの楽しいダンスで体を温めてからスタート。インドでの日常の紅茶の楽しみ方などの「紅茶文化」や、「茶葉」についての講義、そして、美味しいミルクティーを作るための火加減や茶葉の分量などについて教えていただきました。紅茶とともにインドのお菓子をいただきながら、楽しい時間を過ごすことができました。阿部先生やご参加いただきました保護者の皆さまと充実した講座となりましたこと、委員一同心より感謝申し上げます。

ここに、ご参加の皆さまよりいただいた感想の一部をご紹介します。

☆普段はコーヒー派なのであまり紅茶を飲む機会がないですが、新茶を今日飲んでとてもおいしかったです。紅茶のいれ方を教わったので家でもやってみます。

☆スパイスを使ったミルクティーに、黒糖を入れてみたらとてもおいしかったです。インドのお菓子も初めて食べるものばかりで、甘くなくて驚きでした。

☆紅茶が持つ力、人々の暮らしの中で欠かせないものであるということ、講師の方の熱い思いを聞かせていただきとても胸が熱くなりました。



今年度の文教・保体委員会の行事はこれで終了となります。来年度の行事にもたくさんの保護者の皆さまのご参加をいただけたら幸いです。ご参加・ご協力、ありがとうございました。